



## Incautan más drogas y armas

# Suben detenciones en “Operación Frontera”

Arturo Rojas

arturo.rojas@eleconomista.mx

**El gabinete** de Seguridad de México informó que, desde el pasado 5 de febrero fecha en la que comenzó la “Operación Frontera Norte”, se han registrado 1,287 detenciones, esta cifra representó un incremento de 261 personas respecto a las 1,026 reportadas el 3 de marzo. Además, se aseguraron 1,192 armas de fuego, 188 más que en el informe anterior y 143,734 cartuchos de diversos calibres, reflejando un aumento de 30,676 unidades.

En cuanto a drogas incautadas, el acumulado asciende a 19,761.81 kilogramos, lo que significa un incremento de 2,574.69 kilogramos en apenas una semana. Destaca también la incautación de 57.90 kilogramos de fentanilo, dos kilogramos más que lo reportado en la fecha antes mencionada.

En vehículos asegurados, la cifra aumentó de 870 a 1,033 unidades, mientras que el número de inmuebles incautados creció de 116 a 142.

Las autoridades también detallaron que durante los días 7, 8 y 9 de marzo, en Ciudad Juárez, Chihuahua, fueron detenidas cuatro personas con dos armas largas, dos cargadores, 57 cartuchos y un vehículo.

Mientras que, en Sinaloa, se localizó e inhabilitó un laboratorio clandestino para la elaboración de metanfetamina y 13 áreas de concentración de sustancias químicas, además se aseguraron 16,680 litros y 1,065 kilos de precursores químicos.